LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD, CON PROBLEMAS

## Fallas técnicas y caducidad para la empresa de Montoto

El intendente Gustavo Bevilacqua canceló la adjudicación del mantenimiento a la empresa Global View e intimó a Telefónica a reparar desperfectos en las cámaras.

No son buenas las noticias para el municipio en la dilatada instalación del sistema de cámaras de seguridad que anunció exactamente tres años atrás, en marzo de 2009, en el marco del Programa de Protección Boanerense implementado por el Estrado Provincial.

La semana última, el intendente municipal Gustavo Bevilacqua firmó su segundo decreto de caducidad del año –el primero lo hizo con las compañías de ómnibus Plaza y Mayo-

determinando la cancelación de la adjudicación a Global View de las tareas de mantenimiento del sistema de prevención y vigilancia por imágenes (Si-PreVi), ante la falta de respuesta de la firma en rubricar el respectivo contrato.

De esta manera terminó el único vínculo de

la empresa que dirige el empresario Mario Montoto, muy allegado al gobernador Daniel Scioli v cuestionado en su momento desde la oposición, con la instalación de cámaras en nuestra ciudad, luego de que la comisión evaluadora de las ofertas desechara, en diciembre de 2010, su propuesta económica para tomar los tres renglones en que se organizó la obra, con la provisión de 50 cámaras, el diseño y colocación de la red de comunicaciones del sistema y el mencionado mantenimiento de la red. A pesar de este dictamen, no vinculante, el entonces jefe comunal, Cristian Breitenstein, decidió adjudicarle el mantenimiento, desplazando a la firma whitense Eycon SA, sugerida desde la mencionada comisión.

El item, definido desde el municipio como "de gran importancia", implicaba un contrato de 174 mil pesos por 12 meses.

Lo cierto es que Global View jamás respondió a las convo-

De esta manera

terminó el único vínculo

de la empresa que dirige

el empresario Mario

Montoto, muy allegado

al gobernador Daniel

Scioli y cuestionado

en su momento desde

la oposición, con la

instalación de cámaras

en nuestra ciudad, luego

de que la comisión

evaluadora de las ofertas

desechara su propuesta

económica.

catorias para presentar documentación exigida y ya en junio de 2011 la comuna debió contentarse con firmar los contratos con la otras dos de las firmas adjudicatarias, Telefónica Ingeniería de Seguridad SA y Securita-Vigilan. 'Confiamos en solucionar la situación", comen-

tó en esos días el secretario de Economía, Ramiro Villalba. Pero Global View, que en febrero de este año vendió el 85 por ciento de sus acciones a la empresa japonesa NEC, se mantuvo en silencio y terminó por ser informada de la caducidad de la adjudicación.

Según se mencionó a este diario desde la comuna, el próximo paso será consultar a Telefónica y Securita si mantienen sus ofertas para esta tarea -de \$ 189.000 y 198.000, respectivamente-, con la idea

de negociar con ellas su adjudicación.

Otras falencias. Si bien contratar a una empresa para el mantenimiento del SiPreVi no afecta de manera directa su puesta en marcha, según aseguran los técnicos del municipio, su habilitación –anunciada para los últimos meses de 2011– se ha visto demorada por inconvenientes en el montaje de sus antenas y la concreción de los nodos de enlace.

A esto se suma ahora un problema técnico puntual que es el mal funcionamiento de los sistemas de energía ininterrumpida (UPS) encargados de mantener la electricidad en cada cámara en caso de una interrupción en el suministro, protegiendolas de picos y caídas de tensión, entre otros factores que puedan afectar su operatividad.

Los UPS provistos por Telefónica no han tenido una respuesta adecuada al punto que después de corte de energía tampoco se produce el encendido automático de las cámaras, obligando a realizar esa operación de manera manual.

En este contexto, el municipio intimará a la proveedora para que resuelva el problema y, en caso de no tener una respuesta, tomará a su cargo el reemplazo de los UPS y realizará luego el descuento en el pago a la empresa.

A partir de resolver esta situación recién se podrá comenzar con la operatividad de las 50 cámaras ubicadas en la districtes accesos a la ciudad, en el referocentro y en barrios periféricos de la ciudad.